

## Mittwoch, 19. September 2012 – Fahrt mit dem Metronom zur Polizeidirektion Hannover

Eine kurze, aber sehr unterhaltsame Metronom-Fahrt nach Hannover mit anschließender Busfahrt brachten uns zum Bundespolizeipräsidium in der Möckernstraße. Herr Thorsten Völlmecke empfing uns an der Wache und ging mit uns zum „Chief's Catering“ in ein Konferenz-Zimmer mit anspruchsvollem Mobiliar.

Auf einer großen Leinwand wurden uns zu dem sehr ausführlichen und beeindruckenden Vortrag von Herrn Völlmecke, Grafiken gezeigt. Er beantwortete uns sehr aufschlussreich viele Fragen zum Sicherheitssystem auf Bahnhöfen, Flugplätzen und bei Großveranstaltungen, sowie Demonstrationen. Wir erfuhren, dass es auch heute noch sehr viel Einsatz für die Polizei an den offenen Grenzen zu unseren Nachbarländern zu tun gibt. Zum Abschluss sahen wir einen sehr aufwühlenden Film mit vielen „Powerfotos“ von der Polizeiarbeit, auch von Gorleben.

Anschließend bewirtete uns der Event Manager, Herr Frank Hopf persönlich mit Kaffee, Tee und 3 Sorten Blechkuchen, der ganz vorzüglich schmeckte.

Einhard-D. Wichmann bedankte sich für den Vortrag und die Gastfreundschaft.

Auf der Heimfahrt kamen wir in den abendlichen Berufsverkehr und prompt kam ein Schaffner und kontrollierte unsere Sammeltickets. Bei der verstreuten Sitzordnung war es nicht ganz leicht für ihn!

Mit äußerst wertvollen Eindrücken von der sehr vielfältigen Arbeit unserer Bundespolizei, dem früheren Grenzschutz endete dieser Nachmittag.

Dieter Teichert